

Las piezas básicas continúan o, incluso, han renovado más años sus contratos, casos por ejemplo de Chino, 'pichichi' de la pasada temporada junto a Adolfo (Barcelona), o del portero Edu Sousa, cuya figura bajo la portería creció a lo grande en las filas vinateras. También renovaron por un año José Ruiz o Chino. Siguen Rafael Rato, Coro, Cainan de Matos, otra de las grandes apariciones en la Liga pasada, Dani Santos, Juanan y Álex García, este último casi como un 'fichaje' más después de pasarse el curso pasado prácticamente sin jugar por una grave lesión de rodilla.

Si destacaron esas renovaciones apuntadas, no menos importantes fue la anunciada en febrero del técnico David Ramos hasta 2023. El líder del equipo desde el banquillo ha llevado al Viña Albali a esas cotas tan altas inesperadas por la mayoría. Su trabajo fue elogiado la pasada campaña 2019/20 y a la vez premiado con el galardón al mejor entrenador de Primera División, que el madrileño recibió con esa total humildad que siempre quiere implantar en los suyos como forma de crecimiento. Otra vez volverá a llevar la pizarra vinatera a la búsqueda de nuevos sueños.

En cuanto a novedades, la dirección deportiva que lidera Joan Linares, responsable también de los éxitos del equipo, ha firmado a tres nuevos jugadores. Dos son jóvenes con una proyección que ya han demostrado a la largo de la pretemporada, el cierre Xavi Cols (procede del Peñíscola) y el ala Sergio González (ex del Ribera Navarra). El otro es un poderoso pivote, el brasileño Matheus Preá, llamado a aportar goles y una buena salida al equipo aguantando el balón. Hablando de salidas, cuatro son los jugadores que no continúan: Pablo Ibarra y Terry, con destino ambos a Ribera Navarra; Buitre, que jugará en el Talavera FS; y Manu García.

Con estos mimbres, el Viña Albali Valdepeñas aspira a competir ante todos en un Liga que se prevé como siempre dura, de máxima exigencia y muy equilibrada. Como se dice en estos casos: cualquiera puede ganar a cualquiera. El Barcelona, campeón de la Copa de España, parte como máximo favorito con el permiso de un nuevo Movistar Inter que defenderá su título liguero. Rival es como Palma Futsal o Cartagena están llamados también a cotas altas, con las incógnitas de ElPozo Murcia, Levante, Osasuna Magna o Jaén Paraíso Interior. La lista de 18 equipos se completa con Peñíscola, Burela, O Parrulo, Córdoba, Zaragoza, Ribera Navarra, Santa Coloma, Betis y UMA Antequera, estos dos últimos los ascendidos.

Parece claro que cualquier partido será de máxima exigencia y bajar el pistón puede llevar a la derrota. Eso lo vivió el Viña Albali en su último duelo de una buena pretemporada, en líneas generales. En ese choque el Movistar Inter ganó por 7-3 a los azules y sirvió como toque de atención de lo que puede suponer no estar a pleno rendimiento y concentración en la pista. Antes los vinateros golearon a Levante (6-1), a ElPozo Murcia (0-3), al Betis (5-1) y ganaron al Córdoba (3-2), perdiendo luego en la pista cordobesa por 6-5. Ese ha sido el bagaje de una preparación que arrancó el 1 de agosto y que se ha prolongado dos meses. Pero al fin ha llegado el momento del comienzo de una temporada con muchos alicientes, entre ellos la posibilidad de jugar la Champions. Y en ella el Valdepeñas quiere volver a pelear con los mejores del fútbol sala.

DAVID RAMOS: "Tenemos que hacer valer el respeto que nos hemos ganado"

David Ramos, el elegido mejor entrenador de la pasada temporada en Primera División, afronta con ilusión la nueva temporada con el Viña Albali Valdepeñas que arranca este fin de semana. "Llegamos bien, con ganas. Estábamos deseando que llegara este momento porque son muchas semanas de entrenamiento y mucho tiempo esperando", apunta.

Con el listón muy alto después de los subcampeonatos de Liga y Copa de España conseguidos el pasado curso, el técnico madrileño no se aleja de su humilde discurso y recuerda que "somos lo que somos. Nadie discute lo que hicimos el año pasado, pero a estas alturas no nos podemos comparar con equipos como el Barcelona, el Inter, ElPozo o Palma. Tenemos una buena plantilla, el club ha hecho un gran esfuerzo y no eludimos ninguna responsabilidad. Somos un equipo que está llamado a no sufrir y a partir de ahí intentar meternos en la pelea por los grandes eventos".

A pesar de ello, sí que considera normal que al Viña Albali Valdepeñas se le tenga en cuenta en esta nueva temporada, "porque creo que nos hemos ganado el respeto de todos los rivales. Por un lado, habrá equipos que se relajen y otros que estarán más percatados, pero ese respeto lo tenemos que hacer valer".

Para cuajar una gran temporada como la pasada, David Ramos tiene muy claro que "nuestra postura es la de trabajar día a día con mucha exigencia, porque así nos lo exigirá la categoría. A estas alturas no podemos pensar en hacer lo del año pasado. Es una liga dura, con muchos buenos proyectos, con muchos candidatos. Va a ser muy difícil. Para empezar tenemos doce partidos en dos meses. Aquel equipo que se duerma, se relaje o tenga una mala racha se puede quedar descolgado. Tenemos que ser muy exigentes y constantes y tener esa pizca de suerte en forma de lesiones y otras circunstancias. Hay muchos elementos en el aire que hacen que el futuro sea impredecible. Lo que esté en nuestra mano es innegociable. Estamos capacitados para competir contra cualquiera".

David Ramos espera "una liga muy atípica. Tenemos hándicaps importantes como el público y somos el equipo que más lo va a notar". Así, finalmente reconoció que "emocionalmente y en lo sentimental echamos mucho de menos a la afición porque la disfrutamos mucho y nos ayudan mucho. En muchos momentos se echará de menos y tendremos que apelar a otras estimulaciones, pero sabemos que están ahí y nos debemos a ello".



El presidente Luis Palencia junto a los tres fichajes (de izq. a derecha): Matheus, Xavi Cols y Sergio González

